



学校だより 12月号 すずかけ

令和5年11月30日
市川市大和田4-11-1
047-379-3588
児童数 466名

つるさし祭

11月11日(土)に「つるさし祭」が開催されました。1年生と同様、私にとっても初めての「つる祭」なので、どんな感じなのか楽しみでした。

子どもたちは、朝からそわそわしており、校門での朝の挨拶も、気のせいか声が大きめでした。

いよいよ開始。今年は各学年のブースが6つ。それに「市川中央リトル・キッズ」さん「鶴指少年野球部」さん・「三和商事」さんが加わり全部で9つのブースが設けられ、スタンプラリーもありました。子どもたちは時間ごとに①5・6年生 ②3・4年生 ③1・2年生の3つのグループに分かれて思い思いに周ります。普通こういう場合は、低学年からスタートするのですが「三和商事」さんのブース「防災迷路」が都合により、11時で終了しなければならなかったので、今年は高学年からになりました。普段何かと我慢してもらっている高学年の子どもたちが1番に周るのもたまにはいいかなと思いました。

失礼ながらどのブースも私の予想以上にクオリティが高く、驚きました。参加している子どもたちも本当に楽しそうでした。「これの何が勉強?」と思われる方もいるかもしれません、学校で何かいつもと違うワクワク感があったり、友達のお父さんお母さん、地域の方と会話をしたりすることは、子どもたちにとって、とても意味のあることだと思います。

準備段階から当日まで、お忙しい中、色々とお仕事をしてくださった保護者の皆様、地域の皆様、感謝いたします。ありがとうございました。これからも可能な範囲で構いません、どんどん学校に足を運んでいただき、一緒に子どもたちを育てていただければと思います。

校内音楽会

11月16日(木)校内音楽会を実施しました。コロナウィルスの影響もあり、全校が体育館に集まり開催するのは、実に4年振りです。

それぞれの学年が、それぞれの「らしさ」を十分に発揮することのできた発表でした。

1年生は初めてなので緊張の度合いが違います。気付けの姿勢もめちゃくちゃ気合が入っています。そのせいで、最初の演奏はどんどんスピードアップしてしまい、伴奏が後からついてきましたが、それも愛嬌です。

6年生は、さすがの落ち着きです。校内音楽会の前にこちらも4年振りに開催の市内音楽会で、市川市文化会館のステージを経験しているので当然とも言えます。演奏はもとより、入退場の姿

校長 白石 恵介



「輪ゴムでっぽう」

に感心しました。

最後の全体合唱は、圧巻でした。

当日は、1年生の姿を見て「かわいい」と思ったり、自分の成長を感じたりした子もいるでしょう。(実際、1年生の演奏前に「がんばれ!」と声を掛けている子がいました。) 6年生の姿を見て、「やっぱりすごいな。来年はみんなふうになろう」と思った5年生もいたでしょう。みんなで声を出すことの楽しさを感じた子もいたでしょう。

準備には、時間も労力もかかりましたが、学校全体で集まり、何かを作り上げたり、見合ったりすることの大切さを改めて感じることのできた校内音楽会でした。

今月で今年も終わり、1月からは新しい年を迎えます。職員一同、気持ちを新たに頑張っていきたいと思います。よいお年をお迎えください。



「全体合唱」

学校評価(2回目)

学校教育活動の成果を検証し学校運営に反映させることを目的として、第2回目の学校評価を実施します。ご多用のところ大変お手数ですが、アンケート調査へのご協力をお願ひいたします。

- 回答方法 メールに添付したURL またはQRコード
- 期限 12月8日(金)
- お子様お一人につき、一回の回答となります。ご兄弟・姉妹がいる場合には、アンケート終了後、再度ご回答ください。お手数ですが、人数分繰り返しになります。



12月のユネスコサタデースクール



ユネスコ サタディスクールinつるさし NO.171

文部科学省土曜学習応援団登録事業～次世代の子どもたちに平和の心を伝える～

12月 December しわす 師走 学習室で待っています!

9日 2:00～学習 算数と漢字のプリントを用意しています!宿題も持ってきてね!

- 2:40～ へんみ先生の英語ミニレッスン
2:50～トイレ休憩
2:55～クリスマスカード作り
3:20～世界遺産紹介&まとめ
3:30 おわり

※マスク着用で3密を避け検温・消毒・換気を実施しています。
緊急の場合の保護者様の連絡先をお子様に教えておいて下さい。

サタディスクールでは事故やけが防止のために
「暴れない」「ふざけない」「友だちを傷つけない」ことと
「挨拶をする」を約束しています。

皆様方でお気づきの点がございましたら遠慮なく
当協会にご連絡下さい。 豊田 090-4395-1828



学年だより (全校 Ver.)

12月 今月の予定

月	火	水	木	金	土
17日(日) 管弦楽フェスティバル 吹奏楽部出演 市川市文化会館 10:30~				1 学級懇談会 14:30(1.2.3年) 15:15(4.5.6年・わ) 集金日 3年まなびくらぶ	2
4	5 5年校外学習	6 委員会活動 アイリンクタウン 3年	7 全校朝会	8 5年お琴教室 1年校外学習 3年まなびくらぶ	9
11 校内授業研究のため 下校 14:40	12 4年生校外学習 ほうき星 (1・2・わ) 6年バスケ教室	13 4校時日課 教育相談日	14 すこやか集会 4校時日課 教育相談日	15 3年いのちの授業 10:30~体育館 4校時日課 教育相談日	16
18 ペア交流日	19 ほうき星 (3・4・わ) 給食終了	20 3校時日課	21 3校時日課	22 終業式 3校時日課	23 冬季休業 ~1月8日まで
25 学校閉庁日 1月3日まで	26	27	28	29 SC訪問日	30

1月の予定



- 9日 始業式 3校時日課
 - 10日 3校時日課
 - 11日 給食開始 SC訪問日
 - 15日 委員会活動
 - 17日 定例研
 - 24日 クラブ活動
3年生 クラブ見学
 - 25日 SC訪問日
- ※SC(スクールカウンセラー)訪問日に
面談希望の方は、教頭までご連絡ください。

短縮日課となります

12月13日(水)14日(木)15日(金)に希望制教育相談を行います。また、19日(火)で給食が終了します。それに伴い、下校時間が変更になりますので連絡帳や週プログラムをご確認ください。

学年より

[1年生]

- 12月8日(金)にアンデルセン公園へ行きます。以前配付したしおりを見ていただき、準備をよろしくお願ひいたします。
- 13日(水)~15日(金)まで教育相談日となっています。限られた時間ですので、話したいことを事前にまとめておいていただけると助かります。



[2年生]

- 連絡袋の中に、予備のマスクを入れておいてくださると助かります。

[3年生]

- 6日(水)に校外学習で「アイ・リンクタウン市川」に行きます。消防署見学のときと同様に徒步で行きますが、今回は雨天時延期とさせていただきます。延期の場合は、1月となります。延期の日程は、1月の学年だよりでお伝えさせていただきます。
- 15日(金)に助産師の方をお呼びし、いのちの授業を行います。保護者の方も参加できますので、ぜひご来校ください。時間は10:30~12:15、場所は体育館です。



[4年生]

- 学校内だけでなく、地域にも呼びかけをして進めてきた『“届けよう”服のチカラプロジェクト』では、約4000着の子供服が集まりました。保護者の方にもたくさんのご協力をいただき、本当にありがとうございました。難民の人たちのために行動することを通じ、主体的に行動することの難しさや、楽しさ、達成感を感じることが出来た様に思います。
- 「校外学習の参加承諾書」の提出をありがとうございました。1日(金)にしおりの配付を予定しています。持ち物等の確認をよろしくお願いします。

[わかば学級]

- 1月の引き落としの時に、必要な方のみ教材費調整額を集金します。冬休み前にお知らせしますので、口座に準備をお願いします。なお、返金がある場合は、3月までに行います。

書初め練習が始まります

新年の書初めに向けて、練習が始まります。1.2年生はフェルトペン、3年生以上は毛筆で行います。いつも使っている筆や下敷きよりも大きな「書初め用」の道具を使いますので、ご用意をお願いします。

3年生 12日(火)

4年生 8日(金) 11日(月)

5年生 18日(月)

6年生 19日(火)

